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Umsetzung des Pflegepersonalstärkungsgesetzes 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.1428 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 
1. Wie viele zusätzliche Stellen für Pflegekräfte „am Bett“ wurden im Klinikum 

2019 bisher geschaffen? (Bitte nach Standorten aufschlüsseln)  
2. Wurde bereits eine Vereinbarung zwischen dem Betriebsrat und der 

Geschäftsführung / Vorstand nach § 4 Abs. 8 KHEntgG abgeschlossen?  
a. Wenn ja, wie viele zusätzliche Vollzeitstellen sieht diese Vereinbarung 

vor? 
b. Wenn ja, sieht diese Vereinbarung eine Verteilung auf einzelne 

Fachgebiete vor? Wie sieht diese für die einzelnen Fachgebiete aus?  
3. Mit welchen Maßnahmen will der Vorstand des Klinikums den geplanten 

Personalaufbau realisieren?  
4. Wie viele Pflegekräfte würden im Klinikum fehlen, wenn die 

Pflegepersonalbemessungsregelung (Stand 1992) eingeführt würde?  
5. Wie ist die der Stand der Einhaltung und Umsetzung der 

Pflegepersonaluntergrenzen-Verordnung im ersten und zweiten  
Quartal 2019? (Bitte nach Standorten, und Fachgebieten aufschlüsseln)?  

6. Bereitet der neue Geschäftsführer Strategien für das Klinikum ohne 
Einschnitte in die tarifliche Bezahlung der Beschäftigten vor? 

 

Vorsitzender Sprafke erklärt die Anfrage für den Ausschuss für Soziales, 

Gesundheit und Sport für erledigt. Stadtverordnetenvorsteher Zeidler wird 

gebeten, die Anfrage in den Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und 

Grundsatzfragen zu überweisen. 

 

 

 

 

 

Norbert Sprafke Cenk Yildiz 

Vorsitzender  Schriftführer 




